

令和4年1月4日

新年あけましておめでとうございます。

静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子ども達の元気な声でいっぱいです。「おもち食べたよ!」「雪触ったよ!」など、年末年始の出来事を思い思いに話しています。新しい一年が、皆様にとって笑顔あふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。今年もよろしくお願い致します。

### 可愛い海賊さん達が登場!

先月、かしおべあ(2歳児)のクラス発表会が行われました。ポンポンや旗、太鼓を使ったパフォーマンスに、可愛さと躍動感があふれ、会場が温まりました。また、子ども達の楽しさ満ちあふれる姿に成長を感じ、さらにパワーも、もらいました。



### アイディアいっぱい!こんな遊びに夢中です!

あぼろ(3歳児)

自分達で水、小麦粉を混ぜ、小麦粉粘土を作れるようになった子ども達。「このくらいかな?」とちょうど良い柔らかさになるように分量を調節しながら、もちもちの粘土が出来上がりました!



ペがさず(4歳児)

すずらんテープを割いて、三つ編みに挑戦している子ども達。最初は出来なかった子も練習を重ねるうちに上手になり、出来上がった三つ編みを髪の毛に付けて、ヘアアレンジを楽しんでいます!



はやぶさ(5歳児)

広告に載っているキャラクターをはさみで切ることに夢中なはやぶさ。でも切るだけじゃもったいない!段ボールを使い小さなドールハウスを製作中!細かいところにもこだわりが詰まっています!



### 寒さなんてへっちゃら!

季節はすっかり冬。どんなに寒くても、元気いっぱいなのはやぶさキッズ!手や足で水に触れ、割れる感触や冷たさを楽しんでいます。バケツやお皿に水を溜めておくと、次の日には表面が凍ってびっくり!今年も雪がたくさん積もり、思いきり雪遊びが出来ることを、心待ちにしている子ども達です。



### キラキラがいっぱい!!



Merry Christmas ☆



12月24日にクリスマス会を行いました。職員によるオリジナルの紙芝居では、興味津々の子ども達でした。また、はやぶさ(5歳児)は、憧れのサンタさんと、同じカラーの衣装を身にまとい、みんなでシングルベル・ロックを踊って盛り上がりました!最後には、みんなの笑顔とクリスマス仕様の飾りで、キラキラがたくさん増えました☆



### お願い

- 令和4年度の継続利用申請書をお渡ししますので、1月17日(月)まで保育園へ提出をお願いします。
- 週末、急にお休みされる際は、お手数ですが、お布団のシーツ類を取りに来ていただくか、月曜日にバスタオルなどを持って来ていただきますよう、よろしくお願いします。
- 2月26日(土)に新入園児オリエンテーション、3月19日(土)に卒園式を予定しています。その2日間は、ご家庭での保育のご協力をよろしくお願いします。

はやぶさ君に到達せよ! →



難易度★★★★★

はやぶさ君にそっくりなキャラクター達が、紛れ込んでいるよ。みんなは、はやぶさ君に到達できるかな?いざ挑戦!

